

## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

## Une grande corvée d'arrachage de Berce sphondyle à Amqui

Causapscal, 27 juin 2018— Les 15 et 16 juin dernier, l'Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche (OBVMR) participait à la première corvée annuelle d'arrachage de Berce sphondyle dans le parc Pierre et Maurice Gagné, à Amqui, organisée par la Ville. De nombreux travailleurs municipaux étaient présents pour l'occasion, ainsi que quelques bénévoles très motivés, notamment plusieurs élus d'Amqui!

Pour les deux journées, c'est **plus de 7500 plants** de Berce qui ont été déracinés. Certains secteurs étaient si denses que seule la Berce y poussait. Les deux journées ont commencé par une formation simple sur les meilleures méthodes de contrôle de la Berce sphondyle et comment les appliquer sans danger. Sur les deux journées, **une superficie de 4652m²** a été couverte. Rappelons que chaque plant déraciné empêche la propagation d'environ 800 graines, c'est donc **plus de 6 millions** de plants qui ne verront pas le jour!

Il est important que tous les citoyens du bassin versant mettent la main à la pâte pour aider à lutter contre la Berce sphondyle. D'autres événements d'arrachage auront lieu au courant de l'été, et notamment lorsque la plante fleurit et monte en graines. L'OBVMR et la Ville d'Amqui comptent sur une grande participation citoyenne, car il nous sera impossible de régler cette problématique sans l'apport de tous.

Rappelons que la Berce sphondyle est une plante exotique envahissante qui envahit la région depuis une dizaine d'années. En plus de son expansion rapide, le contact de sa sève, avec une exposition au soleil, provoque d'importantes brûlures. La Berce apporte une problématique importante de santé, en plus d'avoir des impacts directs sur l'économie et la biodiversité du bassin versant Matapédia-Restigouche.

Pour plus d'information ou pour vous impliquez, contactez-nous au 418 756-6115 poste 7013 ou à mariecamille@matapediarestigouche.org.

-30-

Source : Marie-Camille St-Amour







Après



Ouvrez l'oeil, une première fleur!



Emplacements de lutte réalisée

